

全国薬剤師フォーラムが開催される



日本薬剤師連盟 副会長 神谷まさゆき

新型コロナウイルス感染拡大により、4月25日に1都3府県を対象として5月11日を期限に発出された3回目の緊急事態宣言は、5月7日に5月末まで延長されるとともに新たに2県に発出され、8県にまん延防止等重点措置が適用されています。感染防止策の徹底が求められている中、訪問活動にご協力とお心遣いをいただいている皆様に、厚く御礼申し上げます。

さて、4月18日（日）12時30分より、令和3年度第1回全国薬剤師フォーラム「つながろう！！薬剤師議員」がWEB開催されました。都道府県薬剤師連盟から推薦されたメンバーによる「コロナに打ち勝つ名簿収集」をメインテーマとするフォーラムで、昨年12月（WEB開催）に続き2回目の開催になります。

山本会長のご挨拶、藤井基之参議院議員、本田顕子参議院議員の激励のお言葉に続いて、私のご挨拶の時間をいただきました。私からは、2月から始まった全国支部訪問は皆様のご尽力により充実した訪問ができていること、参議院比例代表区の薬剤師議員が藤井先生と本田先生の二人体制であることの意味、国民にかかりつけ薬剤師・薬局を認識してもらえよう国政の場で努力していきたいことなどについてお話しさせていただきました。

その後6グループに分かれて、10万人の紹介者が70万人の名簿を収集し、30万人の真の理解者を得るという「10^{イチマル}・70^{ナナマル}・30^{サンマル}」活動を本田先生の活動時に続いてつないでいくため、紹介者名簿を確実に集める方法についてスモール・グループ・ディスカッションが行われました。

2回目となったWEB開催は進行もスムーズに行われ、私も各グループと意見交換させていただいて、熱心に議論している皆さんの様子を大変心強く受け取らせていただきました。休日にもかかわらずご参加いただき、ありがとうございました。

1. Facebook ページ 『薬剤師「神谷まさゆき」の活動日誌』を公開しました。
右のコードから閲覧してください →
2. 神谷まさゆきのホームページを開設しました。
右のコードから閲覧してください →
3. 神谷まさゆきメールマガジンを開始しました。
右のコードから登録をお願いいたします →
4. 神谷まさゆきの公式LINEアカウントを開設しました。
右のコードから登録をお願いいたします →

